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当日

　

 

 

プログラム予告

　１０月３０日 通常例会　（卓話　宮嶋市郎さん）
　１１月　６日 理事会・通常例会（卓話　小林和也さん）☆
　１１月１３日 通常例会　（卓話　武田　真さん）☆

　１１月２０日 　　休会

　１１月２７日 通常例会　（卓話　五十嵐弘行さん）

　１１月３０日 第２回財団・補助金管理セミナー
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／永松健太郎 

□幹 事／臼井 直哉 

□広報委員長／加藤宏隆 
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ステファニーA.アーチック  

「ロータリーのマジック」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 南雲博文  

「ロータリーはステージ・みんな輝く！」  

本年度水原 RC テーマ 会長 永松健太郎  

「因往推来（いんおうすいらい）～100 年続

くクラブに」  

 

SAA：鈴木康寛さん 

開会の点鐘…永松会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、、

「四つのテスト」唱和 

 

【会長挨拶】永松会長 

10/6(土 )に行われました水原中学校の

中庭整備プロジェクトに参加された皆様

におかれましては、お忙しい中ご協力い

ただきありがとうございました。日の天

気は前日の雨から打って変わって穏やか

な天候でした。活動内容につきましては 

花の植え替え・藤棚の整備・芝生の植えと約

2 時間の作業を実施しました。生徒は終始賑

やかに作業をしていましたが、今の中学生の

生態観察にもなりました。玉ねぎの収穫作業

は時期がまだ早かったようで、未実施となっ

ております。 

 また、10/7 日曜日には阿賀野ライオンズ

クラブ様の酒田屋で実施された「きのこ汁例

会」に小林和也さん若月さんと参加して参り

ました。現会長は酒田屋さんの女将さん田中

良子さんです。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 自分はライオンズクラブの例会に参加す

るのは初めてでしたが、例会の流れなど

はロータリークラブと同じだった為かそ

んなに違和感がなく参加する事ができま

した。また例会後の祝宴では「きのこ汁

例会」という名の通り、秋刀魚やきのこ

等季節の食材を愉しみ今後の活動に非常

に役立ちました。顔見知りの方も多いの

で会話とお酒も弾み、一升瓶が 3 本空いて

ました。次回は 11 月にそば打ち例会を予

定しているとの事でしたので、興味のあ

る方は是非参加していただき交流を深め

ていただければと思います。 

10 月のメインイベント残りはあと IM・真

岡西 RC 合同例会・地区大会となります。

充実した活動となるよう引き続き会員の

皆様のご協力をお願いいたします。 

最後に皆様にとっては必要ない情報かも

しれませんが、アルビレックス新潟は先

日行われた鹿島アントラーズ戦で 4-1 と大

負けし、J2 降格間際の 14 位に転落してし

まいました。 

水原ロータリークラブ同様に苦難の 10 月

を乗り越えて、盛り返す事に期待して本

日の挨拶とさせていただきます。 

 

【幹事報告】臼井幹事 

・共同募金のお願いがきています 

・地区事務所から能登半島豪雨の支援金

について→理事会で協議 

・他クラブから例会変更のお知らせ 

・IM 参加者は 12 時に天朝閣に集合です 

帰りは 16 時 50 分現地発です 

・真岡西 RC 交流会は各自で現地に乗り合

わせて集合してください 

・地区大会は参加者に集合時間等を連絡

します 

 

【委員会報告】 

 

・出席委員会･･･若月正和さん 

本日の出席は２２人で出席率は７３．

３％でした。 

 

・ニコニコボックス…梶山貞芳さん 

〇本人誕生日祝い…武田真さん 

〇夫人誕生日祝い…小林孝さん 

〇卓話無事終了…遠藤和人さん 

〇ガバナー公式訪問…２人 

〇早退１件 

本日合計…１２，５００円 

本年累計…１９９，０００円 

 

【卓話】遠藤和人さん 

 安田瓦組合では令和 3 年度から 3 か年

計画で「地場産業が息づく活力と賑わい

のまちづくり」をテーマとして、地場産

業、観光、教育を結びつけ、地域活性化

を図るため安田瓦協同組合・県・市が整

備を進めてきました。今回は就労支援に

ついての話をします。（能登半島地震の

対応が回らなくて困っています）。 

 そんな状況ですが、地場産業としてど

うやって生き残るか、地域に貢献できる

かを考えています。 

令和６年度に瓦ティエに瓦の展示ルー

ムができました。実際に瓦に座ってもら

い、様々な背景をバックにスマホで撮影

して SNS にあげてもらうというもので

す。また、分かりやすいようにチラシを

作り、高校生向けのアニメ動画も制作し

ました。 

 

動画はこちらの youtube チャンネルでご

覧いただけます 

https:/ /www.youtube.com/@yasudaka

wara 

 

https://www.youtube.com/@yasudakawara
https://www.youtube.com/@yasudakawara

